



L'instance suprême du football mondial vient de sanctionner une nouvelle fois l'Algérie

Le journaliste algérien Hocine Djennad a révélé dans un post sur sa page Facebook officielle, relayé par le site Fennec Football, que le président de la Fédération Internationale de Football Association, Gianni Infantino, a décidé de priver la Fédération algérienne de football de toutes les subventions financières accordées annuellement aux différentes fédérations qui lui sont affiliées à travers le monde.

Le journaliste, toujours selon Fennec Football, a ajouté qu'un document officiel était parvenu à la FIFA prouvant que l'ancien président de la Fédération algérienne de football, Kheïreddine Zetchi, avait transformé l'activité de la FAF d'une société sportive en une société commerciale spécialisée dans l'achat et la vente de fournitures et vêtements de sport.

Donc c'est à cause de ce dernier que l'Algérie a écopé d'une sanction de la part de la FIFA.

Rappelons que la FIFA avait déjà sanctionné l'équipe d'Algérie après le match qui a opposé les Fennecs aux Lions Indomptables dans le cadre des matchs éliminatoires de la Coupe du monde 2022. La commission de discipline de la FIFA a infligé une amende de 3 000 francs suisses à la FAF, l'équivalent de 2 900 euros, suite au rapport dressé par l'arbitre de la rencontre, Bakary Gassama, portant sur des jets de sièges.